

# Villa Baska - Martinique - Trois-Ilets



A partir de € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

La villa se trouve à la Pointe du Bout dans la commune des Trois Ilets sur la côte ouest Caraïbe de la Martinique. Dotée de deux chambres doubles climatisées avec salles de bain attenantes elle peut accueillir jusqu'à 4 voyageurs : parfait pour un séjour en famille ou entre amis !

Une grande pièce à vivre lumineuse et aérée est dotée d'un salon et d'une cuisine ouverte toute équipée (four, lave vaisselle, machine Nespresso, micro onde). Cette pièce donne sur la superbe terrasse ensoleillée avec vue sur la baie de Fort de France. Bac à punch, transats, salon extérieur, barbecue et table à manger sont à votre disposition pour pleinement profiter de cette magnifique vue.

Un parking permet de garer une voiture ou deux en toute sécurité. Le domaine est sécurisé par un portail électrique.

La villa dispose du WIFI, mise à disposition du linge de maison, sèche cheveux et lit bébé.

The villa is located at Pointe du Bout in the town of Trois Ilets on the west Caribbean coast of Martinique. With two air-conditioned double bedrooms with adjoining bathrooms, it can accommodate up to 4 travelers: perfect for a stay with family or friends!

A large bright and airy living room has a living room and a fully equipped open kitchen (oven, dishwasher, Nespresso machine, microwave). This room overlooks the superb sunny terrace overlooking the bay of Fort de France. Punch tray, deckchairs, outdoor lounge, barbecue and dining table are at your disposal to fully enjoy this magnificent view.

A parking lot allows you to park a car or two safely. The domain is secured by an electric gate.

The villa has WIFI, provision of household linen, hair dryer and cot.

# Caractéristiques / Features

🏠 96 m2 / 👤 4 voyageur(s) / 🛏️ 2 chambre(s) / 💧 2 sdb

## Equipements / Equipment

- |                   |                   |                  |                    |
|-------------------|-------------------|------------------|--------------------|
| 🍖 Barbecue        | 🌬️ Climatisation  | 🧊 Fer à repasser | 🍳 Four             |
| 🍽️ Lave Vaisselle | 🧺 Linge de maison | 👶 Lit bébé       | ☕ Machine expresso |
| 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes     | 🅑 Parking        | 🏊 Piscine          |
| 💨 Sèche cheveux   | 📺 TV              | 📶 Wifi           |                    |

# Localisation



# Marion

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com